

04. Oktober 2022

Planen und Bauen

Grenzstraße "Heelweg"/"Hellweg" in Bocholt-Suderwick wird neu gestaltet

Idee gefragt auf Bürgerbeteiligung für Niederländer und Deutsche am Mittwoch, 12. Oktober, 19-21 Uhr in der Dorfkirche Dinxperlo (NL)

Am Mittwoch, 12. Oktober, findet in der Dorfkirche in Dinxperlo von 19-21 Uhr eine Bürgerbeteiligung zur Umgestaltung des "Heelweg" (deutsch: "Hellweg") statt. Niederländische wie deutsche Einwohnerinnen und Einwohner der beiden Grenzorte sind herzlich eingeladen, sich über das Vorhaben zu informieren und Ideen und Wünsche in die Pläne einzubringen.

Die verbindende Grenzstraße

Das besondere an der Straße ist ihre Lage: Der Hellweg bzw. Heelweg befindet sich inklusive der Fahrbahn und des nördlichen Fußwegs auf niederländischem Staatsgebiet, der südliche Fußweg liegt auf deutschem Terrain. Anstoß der Maßnahme ist die Umgestaltung des Dorfzentrums, der Allee und eben des Heelwegs auf niederländischer Seite.

Die Gemeinde Aalten lädt nun zum gemeinsamen Austausch ein. Hierbei stellen sich die beteiligten Partner und Partnerinnen vor und es wird über den Gestaltungs- und Beteiligungsprozess informiert, so die Gemeinde. Des Weiteren können Wünsche und Ideen geäußert und Fragen zum Projekt gestellt werden. "Die eingebrachten Ideen werden gesammelt und, wenn möglich, in einem ersten Entwurf verarbeitet", heißt es.

Anmeldung

Interessierte Bürgerinnen und Bürger können sich für die Veranstaltung am 12. Oktober per E-Mail an dinxperlo@dusseldorp.nl anmelden oder alternativ über die Website www.centrumdinxperlo.nl . Wer keine Zeit hat, teilzunehmen, kann seine Vorschläge auch per E-Mail einreichen.





*Deutsch-niederländische Flaggen.
© shutterstock (Aritra Deb)*